

*Éthiopiens et Cubains se
souviennent du 45e anniversaire
de la bataille de Karramara*

Image not found or type unknown

Adis-Abeba, 5 mars (RHC) Les Éthiopiens et les Cubains vivant à Adis-Abeba ont commémoré dimanche le 45e anniversaire de la bataille de Karamara, une bataille qui a protégé la souveraineté et l'intégrité territoriale de l'Éthiopie sur le désert de l'Ogaden contre les tentatives d'expansion extérieures.

Le parc d'amitié Éthiopie-Cuba a accueilli la célébration de la victoire des troupes conjointes des deux pays qui, selon l'ambassadeur du pays antillais à Addis-Abeba, Jorge Lefebre, a scellé par le sang versé sur le champ de bataille l'amitié profonde et durable existant entre les peuples cubain et éthiopien.

"Ce furent des jours de lutte acharnée, de sacrifice et de profonde tristesse de voir tomber tant de jeunes soldats éthiopiens et cubains, mais en même temps, Karramara a donné naissance à une admirable relation de fraternité entre Cuba et l'Éthiopie qui perdure depuis 48 ans", a-t-il déclaré dans son discours.

Il a rappelé les centaines de médecins, d'enseignants et de personnels de santé qui ont servi dans le pays africain, ainsi que les milliers d'Éthiopiens, dont beaucoup d'orphelins de guerre, formés sur l'île des Caraïbes et dont certains étaient présents à la célébration de dimanche.

"En tant que Cubains, nous sommes fiers d'avoir pu partager cette partie de l'histoire avec le peuple et le gouvernement éthiopiens, et c'est pourquoi c'est un devoir de venir ici chaque 5 mars pour rendre hommage à ceux qui sont tombés au combat", a souligné M. Lefebre.

L'ambassadeur Eshete Tilahun, directeur général pour l'Amérique latine et l'Europe du ministère éthiopien des Affaires étrangères, a remercié Cuba pour son soutien continu à son pays, soulignant le sacrifice et l'accompagnement des troupes caribéennes lors de la bataille de Karramara, véritable démonstration de solidarité internationale.

Il a souligné les relations de respect et de coopération entretenues depuis 48 ans avec la nation antillaise, qu'il a décrite comme une sœur dans les Caraïbes.

Des gerbes de fleurs ont été déposées au pied des deux fresques murales représentant les portraits imprimés sur des plaques de bronze des 163 combattants cubains tombés lors des combats dans le parc populairement connu sous le nom de Monument Tiglachin (Notre lutte, en amharique).

Plusieurs intervenants ont également souligné l'importance de la victoire de Karramara, exprimé leur respect pour les combattants tombés au combat et leur admiration pour l'altruisme cubain. Obtenu le 5 mars 1978, ce succès contre l'occupation somalienne a été définitif pour le rétablissement de la frontière et la sauvegarde de la souveraineté du pays. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/315687-ethiopiens-et-cubains-se-souviennent-du-45e-anniversaire-de-la-bataille-de-karramara>



Radio Habana Cuba